

TODOS ESTOS KARMAS SON CADA UNO DE LOS SUFRIMIENTOS FÍSICOS QUE HOY POSEEN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de junio de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODOS ESTOS KARMAS SON CADA UNO DE LOS SUFRIMIENTOS FÍSICOS QUE HOY POSEEN Y QUE LA CIENCIA HUMANA NO DESCUBRE, PORQUE LOS CIENTÍFICOS SON PARTE DE UNA ÉLITE Y ENTONCES ÉSTOS HAN OCULTADO Y SEGUIRÁN OCULTANDO VUESTRAS PROCEDENCIAS.

[20230604] Amados míos, amados hermanos, la dicha está con vosotros, el amor está con vosotros, la buena voluntad está con vosotros, la justicia está con vosotros. Amados hermanos, siéntanse felices, sientan vosotros como SERES que vas evolucionando, que vas entendiéndote a ti mismo, que te vas conociendo y que empiezas a vislumbrar una luz, una luz poderosa en ti mismo. Amados hermanos, porque son cada uno de vosotros que debe comprenderse a sí mismo y que debe hacerse responsable de todos vuestros actos pasados y presentes y todo lo que quieran hacer.

Pues entonces, a vosotros les corresponde esta responsabilidad a ti mismo, porque esto es un darse cuenta, es admitir plenamente que vosotros son los que vas haciendo, vas tejiendo ese manto divino, que vosotros son los SERES existencial, que vosotros traen vuestros karmas del tiempo que has vivido, los traes hasta hoy mismo y que **todos estos karmas son cada uno de los sufrimientos físicos que hoy poseen y que la ciencia humana no descubre, porque los científicos son parte de una élite y entonces éstos han ocultado y seguirán ocultando vuestras procedencias.**

Mis bien amados, pero hoy que estás aquí, que estamos frente a frente, hoy Yo os te digo como siempre, que esta es la verdad tuya, esta es tu verdad y esto son tu responsabilidad y lo que tienen que hacer para hoy mostrar una nueva vida aquí en la tierra, venida de vosotros SERES. Hermanos, pero esto no podrá ser ni ha sido mientras que vosotros que tienes esta vestimenta, quiero decir este cuerpo, y que tienes esa deficiencia de conciencia no os podéis hacer mucho por vuestra fe, porque vuestra fe la habéis empleado en los lados opuestos tuyos, en ese lado opuesto, porque vosotros eres creador de lo opuesto. ¿De dónde dirán vosotros que es el SER Negro?, ¿qué es Satanás, de dónde dirás vosotros que es? Yo os les digo, eres tú mismo en vidas pasadas que te has formado, porque has estado en contra de la Ley Universal. Eres tú el confuso, eres tú, mis bien amados, que siendo el sabio, vosotros os has perturbado tu vida, porque la perturbación no es más que la incompreensión de vosotros.

Pues entonces de todo esto debes de dar fe a ti mismo y que hace el arrepentimiento de vuestros hechos, de vuestras obras y que hace que vosotros mismos les des evoluciones a vuestras creaciones. En verdad durante toda la vida te he recordado cómo es la evolución de tus creaciones, cómo es que debes cambiar a tus creaciones, porque vuestras creaciones son los lados opuestos a ti, es lo que ya habéis creado y habéis vivido y lo estás viviendo. Porque **vosotros habéis creado el desamor, habéis creado la injusticia, habéis violado la Ley, porque vosotros a sí mismos te habéis traicionado y en ese mundo vives, en esas posturas vives hoy mismo.** Y si hablamos de la humanidad, la humanidad está viviendo en sus formas Satánicas. Concientícense, hermanos, entren, acepten que vosotros son los hacedores de vuestras creaciones, acéptenlo para que se termine de raíz los dichos de este mundo, de esta humanidad, de los que así marginan a los más pequeños, pequeños en

sabiduría, les digo. He aquí, concientícense, entren a esa conciencia, acéptense os digo, que vosotros mismos eres el lado opuesto y que el Satán que podrías ver afuera no es más que tu reflejo que se te hace presente de otros tiempos.

Tomen conciencia, profundícense a sí mismos y deja que vosotros que eres la verdad triunfes. Y así cuando vosotros te aceptes como el pequeño Creador de ti o como el máximo de ti, entonces comenzarás a darle evolución, más sentidos a vuestras creaciones en el amor divino del Padre. Hermanos, pero esto pasará si hoy vosotros te arrepientes de todo y comiences a darle este alimento, esta verdad y enseñes a tus creaciones que son evolutivas, que son de cambios, entonces tu vida florecerá en otros cambios, vosotros estás satisfecho como SER que eres, que estás dándole el cambio necesario a vuestras creaciones. Hermanos, y vosotros que todavía les encuentro aquí, que todavía les encuentro en esas posturas tuyas de buscar, de creer en el tiempo. Esto te digo, comienza hoy mismo, comienza hoy para que en el tiempo veas, te puedas contemplar, sentir, saber que eres un Dios de ti mismo, que eres, lo has sido el Creador de ti mismo, que nada ha venido de ningún lado, que todo descende de ti. Pues todo lo que hay en ti es tuyo, todo. Y vosotros tienes que ser conscientes de esta verdad para que pase lo que pase en este mundo, en esta tierra vosotros se conserven, como eternos que son vivirás en la eternidad. Pues con esta conciencia podrás estar una y mil veces más, más y más. Porque el cuerpo, este cuerpo es de aquí, es del polvo y al polvo ha de regresar.

Hermanos, he aquí pues, más vosotros que eres la vida, que eres el pequeño Dios o el mayor Dios en ti, entonces vivirás como eres, como son eternamente. Porque vosotros eres eterno, si lo único que vosotros has hecho es hacer lo que vos has querido hacer y que en ello están las recompensas de acuerdo a lo que hagas. Eso es lo que vosotros tienes que enmendar en ti, porque nadie os da los cargos de conciencia, sino tú mismo, en ti están y esto por un cargo de conciencia que os tengas no podrás ser feliz, no podrá aparecer lo eterno en vosotros. Y he aquí, pues, **a vosotros les estoy hablando para que no se pierdan más, para que estés conscientes de que eres un SER en este cuerpo y en esta tierra y comiences a vivir la vida como el SER SUPREMO y empieces a modificar tus formas, tus formas son vidas, todo lo que sale de ti es vida.** ¿Y qué sale de ti hoy, mis bien amados?, ¿qué es lo que brota de ti? Júzguense a sí mismos, júzguense y arrepentíos hoy mismo para que les des cambio, les des transformación a vuestras creaciones pasadas y presentes y también futuras.

Amados míos, hoy déjate, déjate arrullar por el darte cuenta, dejaos arrullar por el amor, vosotros lo tienes que sentir cómo tiene que brotar del fondo de vuestra alma. Porque este amor que vosotros presentas aquí en la tierra es por conveniencia; pues ese no es el AMOR UNIVERSAL. Y vosotros no tienes que ser así, tienes que ser como los paños originales, como las telas originales, como los colores originales, así tienen que ser vosotros mismos. Y cuando vosotros te comportes así, te creas así como Dios es, entonces tu mundo tierra empezará una transformación. Porque las transformaciones de este mundo no se hacen solas, no se han hecho solas. Estás vosotros como Dios mismo que les has cambiado las cosas aquí, porque vosotros quitaste la paz, quitaste el amor eterno, quitaste la justicia, porque vosotros estos son parte de los sufrimientos de vosotros mismos, solo vosotros en toda la vida has hecho esto y por eso el efecto lo vives vosotros, hoy mismo están viviendo los efectos de vosotros mismos y vivirán más efectos y lo vivirás en la tierra y verás con mayor fuerza las cosas de la tierra y creerán y han creído como ataques hacia vosotros. Pero esto ha sido así en toda la vida, en todas las existencias de vosotros.

Porque vosotros, te digo, te convertiste en Satán, porque escondiste la verdad y vosotros hiciste la mentira y la realizaste y la viviste y la has vivido, la estás viviendo, hermanos míos. Todo esto es tuyo, es tuyo, mis bien amados. Nada hay que venga, si ves que algo viene esto es tuyo, porque esto es lo que en un tiempo pasado vosotros hiciste y el resultado llega. ¿No Yo mismo les he dicho y dije, el que siembra cosecha, pues? Pues esto es lo mismo en vosotros. Es así como no se pueden escapar de las cosas, de vuestras cosas, porque son cosas que tienes que remediar, la perfección tiene que hacer para que entonces todo sea perfecto y esto es lo de vosotros. Comiencen, las herramientas ya están dadas, ¿qué más buscan?, ¿qué buscas? Porque a vosotros les miro buscar, están obstinados a encontrar y no es buscar, no es buscar, solo debes de comprenderte que eres tú el Creador, admite

que eres el Creador y eres eterno y como eterno has vivido aquí en esta vida y has hecho vidas, has hecho y esas vidas os reclaman a vosotros porque son tuyas. ¿A quién más podrían reclamarle? Si no hay nada de la nada, pues sería a un Creador, ¿y ese Creador no eres tú?, ¿no eres tú el que has hecho aquello como os les digo?, ¿no eres tú el creador de la maldad, el que ha tergiversado las cosas en este mundo?, ¿no eres tú el que has violado la Ley, por no ser justo has matado, has robado?, ¿no eres tú el que has propinado, hecho vuestro mundo, vuestros sufrimiento? Cuando aceptes esta verdad tuya que eres Dios creando tu mundo, entonces comenzarás a rectificar las cosas y verás una evolución sobre la tierra cuando esto sea aceptado por cada SER. Mientas no, entonces seguirás viendo más de lo mismo, más de lo mismo seguirán viendo y ¡ay el que esté allí también, porque este también lo verá más de lo mismo! Y solo sentirá que los sufrimientos son mayores, porque esta es la Ley de vosotros.

Mis bien amados, he aquí por eso les digo arrepentíos, arrepentíos, es un paso importante a vuestra vida, acepta, es un paso importante para que vosotros comiences a hacer la evolución de tus creaciones. Pero hilen, vosotros hilen, **no se desconecten de la verdad, hilen, os quiero decirles sepan que vosotros son los Creadores y que has vivido toda una eternidad y que han venido, han jugado con la vida una y muchas veces más, mil veces más, miles de veces vosotros has estado aquí porque aquí has vivido en tu tierra, esta tierra es la heredad que Dios viviendo en ti os ha hecho para ti, ha hecho para toda mi amada y bendita humanidad.** Y vosotros has puesto fronteras y se han dividido, han dividido la tierra y cada país de vosotros está haciendo como así os parece ser, así como vosotros también. Pero vosotros no te conoces, nadie, pero vosotros no simplemente han estado aquí en esta tierra, quiero decir en este país México, porque la tierra está dividida en muchos, en todos los países y vosotros has deambulado de tiempo en tiempo. Vosotros te has convertido en un peregrino conscientes buscando una paz que no está afuera, sino que está en sí mismo, que vosotros solo tienes que aceptar que vosotros, en vosotros vive, en vosotros está, vosotros eres.

Sin embargo, hoy y siempre la has buscado. Agota ese buscar, porque miles de años tienen vosotros buscando el amor, la paz, la concordia, el perdón y nunca lo han encontrado, ¿o vosotros me dirías que sí, mis bien amados? Si eso fuera, hoy estuvieran viviendo una paz, una armonía, si hubieras encontrado la justicia por fuera, pues no hubiera injusticia, pero la hay. ¿Y qué explicación tienen de esto vosotros, mis bien amados? Pues entonces, te digo, vosotros has andado buscando y eso te ha hecho deambular la tierra. Y hasta aquí vosotros que has vivido en esta tierra aquí, en este país que has venido vosotros conformando, que has venido haciendo, viviendo cada instante, pues vosotros tienes mil años aquí en esta tierra, aquí en México, hace mil años viniste a hacer, a querer hacer otra vida, a querer encontrar la paz y esta no se encuentra. ¿O la han encontrado, mis bien amados?, ¿no ves que la paz no se encuentra, no se busca?, ¿no ves que eso no existe? Porque eso eres tú mismo. Y tan perturbado vosotros, tan llenos de ignorancia vosotros, mi amada humanidad que ha buscado y nunca ha encontrado.

Porque vosotros, te digo, no son nuevos, no son de hoy, vosotros no eres de hoy, si fueres de hoy no hubiere pecados, tantos pecados, no hubiera oscuridad, la tierra estuviera fértil. Vosotros eres eternos, ¿cuándo lo entenderá mi amada humanidad?, ¿cuándo lo entenderás vosotros mismos? Pues tan siquiera Yo vengo a abrir tus ojos, que es tu entendimiento, quiero decirles. Aunque no lo asimile tu conciencia, pero ya lo sabes, ya podéis empatarle a la vida, tu vida y podéis saber por qué la vida está así, por qué las cosas son así, por qué se muestran caprichosa ante de vosotros. Esto, con esta sabiduría podrás saber qué es lo que está pasando, lo que está sucediendo en este mundo con toda mi amada humanidad. Vosotros vas a ser científicos independientes y podrás demostrar a mis hermanos, a tus hermanos, a los que crees grandes, podrás demostrarles que hay otra vida en vosotros. Así vengo Yo a decirles, así vengo Yo a unirte como la vida universal, así vengo Yo con vosotros en estos tiempos.

Y esto que os les digo, que os les doy, no sea para hoy mismo a vosotros, para esta bendita humanidad, pero ya es tiempo que lo vayan asimilando porque es parte de sus cambios, de su vida, de vosotros, hermanos, de vosotros, hermanos míos. Que vosotros has andado en los pecados, que has hecho muchos pecados, que te habéis salido de la vida universal, pero a eso he venido siempre a

buscarles, a buscarles, a hacerles conscientes de cómo, quién da la vida, vosotros te das la vida a ti mismo, te la haces, solo vosotros, hermanos, en verdad, solo vosotros te haces tu propia vida. Y por lo tanto os digo, que esta sabiduría es como una miel, son las mieses de la vida y que esto solamente es para los alumnos esmerados a una vida nueva, estos la beben, la comen, se alimentan los que están ansiosos de saber de sí mismos.

Mis bien amados, hoy se los hago saber para que vosotros que me escuchas comiences a arrepentirte a ti mismo, comiences a saber que eres el creador de ti mismo, te digo, de tus cosas, os digo. Mis bien amados, porque hay de vosotros, hay el que está opuesto a una vida real pidiendo auxilio, pidiendo ser sanado. **Pero no hay sanidad para él, porque nadie les puede dar una sanidad, solo tú mismo arrepintiéndote del pecado, arrepintiéndote de todas las cosas que no están en la Ley Sagrada. Solo tú mismo te puedes salvar a ti mismo, sépanlo, mis bien amados, solo tú mismo te puedes salvar.** Pues no esperen, ni me esperen otra venida más, porque ya estoy contigo, sigo contigo, te sigo liberando, pero vosotros se han hecho oídos sordos. Viendo no crees, sintiendo no crees, no quieres. ¿Qué esperan, pues?, ¿qué esperan, pues, vosotros? Todo está dado, la salvación está dada, hermanos, solo tienes que sentirla, solo tienes que admitirla, solo tienes que verla en ti, porque todo está puesto, están puestas las herramientas de cómo vas a vencer, a diluir, a destruir tus lados opuestos y éstos es el amor, la paz, la bondad, la justicia, esto es destruir vuestros errores. Con esto, estas son las herramientas, armas con las que vas a darle evolución a vuestras creaciones, sí, mis bien amados.

Yo espero que hoy mismo te vayas entendiendo y vayas entendiendo esto porque es tuyo y vayas haciendo uso del arrepentimiento. Que le quites, que le quites a tu vida lo oscuro, lo negro, que le des claridad a vuestra alma, a vuestra mente para que tu cuerpo hoy mismo tenga salud, vida. Porque Yo os digo, amados míos, que todas las enfermedades que hay aquí en tu tierra y que el hombre no ha podido descubrir o muchos no han querido dar a conocer por sus intereses. Todo el sufrimiento, toda enfermedad rige en ti mismo, está en ti mismo. Hermanos amados, he aquí, pues, pues todo lo que sufres, todo lo que sufre tu cuerpo no está allí en sufrimiento, el sufrimiento eres tú, es tu karma, es un pendiente, es un efecto de un pasado y hoy se manifiesta, hoy lo sacas a la luz a vuestro cuerpo. Mejoren, pues, les digo, mejoren, mejoren, mis bien amados, para que la estancia en este cuerpo sea feliz, sea felicidad, sea holgura, sea maravilla. Para que entonces vosotros que eres el SER SUPREMO la claridad viva en este universo, en estos instantes. Pero si vosotros haceis esto, con seguridad te espera este mundo sagrado, pero si vosotros no lo haceis todavía, entonces te esperan tus procesos. En cada proceso vivirás sucesos de la vida, le das margen al recordatorio. Pues vas a sufrir, a sentir y tu cuerpo lo va a vivir, como hoy mismo, mis bien amados.

Esto que Yo os digo, lo digo para toda mi amada y bendita humanidad que no conoce de las Leyes Sagradas, que no conoce cómo están constituidos en esta tierra, que no saben por qué se levantan las cosas de tu tierra. Por eso os les explico y les digo esta verdad que es de vosotros mismos. Vosotros que me escuchas arrepíentete, pero arrepíentete en tu alma, en tu alma y hagan vida nueva, hagan vida nueva y destruyan con la rectitud, el amor, la paz, el pasado, el pasado oscuro de cada uno de vosotros. Y así cada país debe hacerlo para que este mundo sea otro mundo. Amados míos, esto os hablo a vosotros porque es necesario que sepas esto para que ya no exista engaño en vosotros, para que no pienses como piensan mis hermanos, tus hermanos, para que no estés como ellos están y para esto es esto en vosotros y para todos, para todo aquel que guste de esta realidad. Así, mis bien amados, porque hoy vosotros vives de tu mismo gusto, de tu misma realidad, no de esa realidad universal, sino cada quien tiene su propio espejo y así ve las cosas. Pero esto es de vosotros mismos, así es como aquí en este mundo están viviendo cada quien, cada uno de vosotros tiene un punto de vista, pero no es el universal, es vuestro punto de vista, es como vosotros alcanzas a ver las cosas, pero no es lo universal.

Entiéndanse, hermanos, y entiendan esto que Yo le digo a vosotros mismos, entiéndanse, hermanos. **Hoy tienen que saber que vosotros son los pequeños o los grandes Dioses de ti mismo, de ti mismo, os te digo. Vosotros eres el que has hecho lo tibio, lo caliente o lo frio, vosotros, ¿quién más ha hecho esto? ¿O todavía estarás en las formas inadecuadas de la vida?** Hermanos, no seas como los

demás tus hermanos, ámalos, respétalos, libéralos de ti, son libres como tú. Pero nada ha venido de la nada, de afuera quiero decirles, nadie, no hay un Dios, no hay Dios que haya mandado todo esto para ti, no, solo, tú que eres el Dios de ti mismo, el Dios Creador, has creado tus cosas y tus cosas siempre te han dado resultados. Y esos resultados los vuelves a ti y siempre los crees buenos y los malos a ti siempre los ves malos y no los quieres, pero es lo tuyo, mis bien amados.

He aquí, pues, así vengo a abrir los ojos del alma, así vengo a hacerles entender de vosotros mismos, ¿Quiénes son vosotros mismos? Porque vosotros hablas de los demás, de los demás y de todo, menos de ti mismo, vosotros les dices Diablo a lo de afuera y culpas, menos a ti mismo, menos a ti mismo, mis bien amados. Y no debes de ser así, debes de ver tus responsabilidades, debes de ver que tú eres la fuente, que eres Dios mismo de ti, que eres el Creador y que tienes que enmendar vuestras creaciones. Amados míos, quiero decirles, ¿y qué sería lo que vas a enmendar? Si vosotros me preguntares qué sería, Yo os les digo, ¿no existe el odio en ti?, ¿no existe la venganza en ti?, ¿no existen los sufrimientos en ti?, ¿no existe la injusticia en ti?, ¿no haces lo contrario? Pues esto es lo que vas a cambiar, estos son los cambios que vosotros como SERES debes de tener para que tu vida sea diferente a la que has vivido. Lo diferente no viene, no aparece de la nada, lo diferente lo haces tú que son los cambios.

Mis bien amados, **entiéndanse vosotros, quiero decir, acepten que son los creadores de vuestras formas, de lo que has vivido, de lo que estás viviendo y de lo que vas a vivir. Tú eres el único responsable de ti mismo, no eres responsable de nada, de otro hermano, no, ni tu hermano es responsable de ti, no, hermanos amados, vosotros eres el responsable de tus cosas.** Benditos sean vosotros, bendito seas, todo esto es lo que debes entender hoy, así debes de entenderte hoy mismo para que esto, para que seas el eterno, porque hoy vosotros dices que eres, pero mañana dices o al instante cambias, este ha sido tu juego de confusión. Esto lo ha hecho el no darte cuenta y a eso le llamas verdad, a eso le llaman verdad vosotros, cada quien en su punto, te aferras a tu punto, ese punto está creado con la ignorancia, como la prepotencia, ese punto está creado por eso, en cuanto no muestres el amor, ni la paz y la humildad, esto seguirá siendo parte de lo negro, de lo oscuro, de lo confuso que vosotros vives. Jugará la mentira y la verdad en ti mismo, en vuestro mundo, como ha jugado, como estás aquí, como están aquí en este mundo, aquí en este cuerpo donde les encuentro, como has jugado aquí mismo.

Hoy vosotros espero que vayas dejando de pensar, de creer que vosotros no conoces de dónde llega la maldad, de dónde está la maldad, lo malo, en dónde está, si viene o qué es lo que pasa, y tampoco lo bueno, lo bueno, lo armonioso, lo divino, tampoco viene de otro lado. Esto eres tú, esto eres tú, mis bien amados, el que vosotros estés confusos de esto, no quiere decir que no seas tú, esto es cada uno de vosotros. Por eso Yo les bendigo y les amo y les digo que hoy mismo formes parte del arrepentimiento, porque este le da paso a una evolución de tus cosas, pero si vosotros no lo haces, entonces no verás lo que quieras ver, no, porque esto que quieres ver no está afuera, esto son vosotros mismos. Así mi amada humanidad tendrá que entrar a este mundo divino para que pueda ver en su tierra, pueda disfrutar de otras cosas que no hay. Quiero decirles, hermanos, porque en tu tierra aquí en la vida hubo un final, no está la paz universal, no está el amor universal, no está la vida eterna, no está porque vosotros no la fomentas, y esto está en todos los puntos de la tierra.

Pero a vosotros que me escuchas les digo, comienza hoy mismo, ahora mismo comienza, comienza, haz lo suficiente para ti, háganlo, mis bien amados, comiencen a hacerlo, porque Yo les digo, como han pasado sobre la tierra muchas cosas en tiempos pasados, hoy mismo están pasando también aquí y no tan solo lo que ha pasado, no vayas a pensar que estás libre, que ya pasó, no, mis hermanos míos, si lo que viene a tu tierra, lo que está por desencadenarse todavía está en gestación. Pues entonces han de vivir cosas, más cosas de las que han vivido. Este mundo va a vivir de muchas cosas que nunca han vivido, pero negativas para el hombre, para vosotros. Por eso vengo a prepararles, pero siempre les he preparado. Cuando estuve hace más de dos mil años, vine a preparar al pueblo, pero como vosotros hoy hicieron oídos sordos y muchas cosas han pasado y de país en país han pasado, es por eso que vosotros no sientes, no has vivido lo que han vivido otros de vuestros

hermanos de otros países y vosotros se creen salvos y vosotros se creen salvos haciendo lo contrario y diciendo que aquí está a salvo todo. Y Yo os les digo, si esto es un cerrar y abrir de ojos solamente.

Por eso les digo a esta humanidad hagan, vivan, vivan en todo lo que el Dios Amor os da para el SER, amor, paz, bendición, humildad, arrepentimiento y más cosas solo vivan ahí y estando conmigo, porque eso es estar conmigo, hermanos, eso, hacer esto es estar conmigo. **No seas como vuestros hermanos que vociferan, no seas como ellos que cargan el libro bajo sus brazos y la tienen tapada, pero no hacen lo que el libro os dice, su libro sagrado, no lo hacen, sino que hacen lo contrario.** ¿Crees vosotros, creen vosotros que es así la salvación, mis bien amados? Y vosotros también estás allí, vosotros estás allí, porque vives tu mundo, pero es tu mundo, no es el mundo universal, el mundo divino y vosotros lo viven allí como todos. Redímanse, hermanos, compréndanse, mis bien amados, ámense, mis bien amados, enfílate a la razón y cúmplela, enfílate a la salvación, entra totalmente y serás salvo.

Benditos sean, benditos todos, vosotros quieréis sanar, si vosotros tienes el poder, eres el poder, si vosotros eres la gracia divina, solo date cuenta que lo eres, arrepíentanse. En aquél tiempo, en aquellos tiempos vinieron unos y me presentaron una moneda y me dijeron: “¿Y esta moneda de quién es?”. Porque a ellos les servía, como hoy mismo tu moneda, esa las hace aquél, esa está hecha por manos de hombre, como hoy también. Y ellos me dijeron: “Tenemos que obedecer a esta moneda, Señor, porque es la que vive, es la que existe”. Y Yo os les dije: “Dad esto al Cesar y a Dios lo que es de Dios, la liberación”. Sí, mis bien amados, la comprensión, sean así también vosotros, compréndanse, sepan cómo es esta vida, cómo está hecho este mundo, todo esto, y sepan que todo esto no lo ha hecho un Dios ajeno, no lo ha hecho el Dios que vosotros vociferas sobre la tierra, un Dios que está en los cielos, no, mis bien amados. Estas cosas las han hecho vosotros, porque vosotros eres Dios de ti mismo, eres Dios de tus cosas, eres Dios creador y tú las has venido haciendo.

Hermandos, **iAy, mis bien amados! qué dormidos están, siempre han estado durmiendo, que no han querido despertar, porque Yo he venido, Yo he venido a despertarles, porque Yo Soy la trompeta divina. Pero vosotros no has querido estar aquí, siempre has querido estar donde vos quieréis estar, sí, mis bien amados. Y vosotros has andado en los lados opuestos, y si me preguntaras, ¿y cuáles son los lados opuestos, Señor? Yo te digo, pues tus lados opuestos es el odio, es la venganza, es la ira, son los errores, es la injusticia, es la avaricia, todo esto son tus lados opuestos y ahí has andado vosotros y ahí están andando vosotros.** ¿Quién de vosotros me dirá que no?, ¿Quién se atreverá a decirme que no? Qué no se vive ese mundo, que no están en ese mundo viviendo, que no has hecho nada. Si en este momento lo haces, en este segundo.

Gracias por escucharme, gracias por abrir tan siquiera estos segundos tus oídos, gracias porque has querido ser obediente, gracias porque has querido ser humilde. Benditos sean vosotros, hermandos, y Yo os les bendigo a todo, Yo os bendigo este mundo universal, Yo os bendigo a toda la humanidad bendita y les deseo el despertar profundo, que han de despertar antes, antes de ser tarde en sí mismos. Yo os digo que la conciencia entre, la puedas soltar de ti y la puedas enviar hacia afuera y que todas tus cosas entren a esta comprensión. Estense, estense tranquilos, cálmense, calmen cada quien sus conciencias, su mente, cambien, ya no sean como ayer, como hace rato eras, fuiste, ya no seas así. Hoy mismo sean libres, hoy mismo disfruten, porque no hay más, el ayer ya pasó, el mañana aun no llega, solo es hoy, solo es este momento. Bendíscanse, saca el amor, saca la compasión, saca la Ley Divina que está en tu SER prendida.

Amados hermandos, benditos sean todos, pues, y vayan a vuestros hogares, vayan, pero sean lo que son aquí, sean vosotros lo frío, enfriando los calores que está en cada humano, enfríen todo fuego que está quemando, que esté quemando a la siega real. Vayan a vuestros hogares otra vez, vuelvan a sí mismos y váyanse confortados, porque Yo les doy el confort divino, Yo aquí les dejo la paz y les dejo en paz, Yo aquí les doy bondad y les dejo bondad, Yo aquí les dejo como humildad, pues vayan como humildad, Yo aquí les dejo prospero, demuestren la prosperidad, sí, hermandos, demuéstrenla. Y **sean como vuestro hermano fue, quiero decirles de vuestro hermano san Francisco de Asís que él no pidió a Dios que bajara, que hiciera, sino que él se proclamó diciendo que donde hubiera bullicio él fuera la paz, donde hubiera oscuridad él fuera luz, sean vosotros así como vuestro**

hermano también lo fue. Porque esta es la realidad, pero no pidas, no pidas, hazlo tú, porque tú eres el pequeño Dios, el pequeño o el grande como vos concibas. Quiero decirles que donde haya intranquilidad seas la tranquilidad, donde haya riñas seas tú el juez divino, que donde haya pobreza seas tú la riqueza, des muestras de que eres la riqueza para que tus hermanos pobres se conviertan también en ricos. Yo os les digo, la riqueza no es una moneda, la riqueza del SER es la sabiduría, es la sabiduría máxima, porque con la riqueza que es la sabiduría se hace todo, solo es un darse cuenta.

Amados míos, Yo hasta aquí, por esta mente, por esta conciencia, por este SER donde Yo estoy, porque no creas que es el cuerpo mi instrumento, no, no, es el SER, es el SER, es el alma de este SER mi instrumento donde Yo estoy impartíendote la sabiduría, la riqueza divina. Vosotros también podéis prepararme el lugar para que Yo hable en ti donde quieras que estés, para que Yo sea el mediador entre vosotros y haya paz. Vosotros préstame, sé tú mi instrumento y ya me mirarás cuántas cosas podremos hacer Yo en vosotros. Pero sé mi instrumento, sean mis instrumentos, hermanos míos. Ya saben, no me refiero a un cuerpo, ya saben que no es el cuerpo que lo vas a preparar, eres tú mismo, eres tú mismo, hermanos, eres tú mismo que eres el SER enlázate conmigo y haremos de este universo paz, sí, mis bien amados.

Benditos sean, pues, Yo hasta aquí por este momento y por este canal, por este instrumento, por este SER este ha sido mi regalo que Yo os tengo para vosotros. **Pero ya no busquen, no pierdan su tiempo, hermanos, buscando, concéntrate en ti mismo, en ti se encuentra todo, está la no respuesta, la media respuesta y la gran respuesta, eres tú, mis bien amados, está en ti,** Espero que me entendáis todos, mis bien amados. He aquí, pues, por este instrumento ha sido la luz que Yo os doy a vosotros, váyanse, están iluminados, solo falta crearlo, créanse, créanse los iluminados, pero no antes de hacerlo, no lo vociferes, solo hazlo, solo sé paz, sé amor, sé bendición, sé justicia, sean Ley y esto hace mil palabras. Y espero me entiendan, amados míos. Cuidense, pues, cuidense, cuidense vosotros. ¿Acaso se compra esto que Yo os doy para que me digas no se puede, no tengo, para adquirirlo? No ves que ya lo tienes, no ves que ya estás. Solo basta hacerlo y cuando os hagas esto, entonces tus hermanos terráqueos te verán como un SER desconocido, como un SER que no eres de aquí, eres un SER que no eres de este mundo, pero tú sabrás que lo eres, tú sabrás que siempre lo has sido.

Porque os te digo, a Mí, a Mí en toda la vida que he venido a la tierra me han creído extraterrestre y ciertamente ante vosotros soy un extraterrestre, porque no soy de este mundo, no soy como vosotros, no hago como vosotros, ciertamente aparezco a vosotros como un extraterrestre. Pero también vosotros, mis bien amados, para Mí son vosotros también extraterrestres, solo que vosotros no sabéis de estos veres de la vida. Y os te digo, que así aparezco en vosotros. Porque hice cosas en aquel tiempo que nadie puede hacerlas, no porque estén prohibidas, sino porque vosotros no te crees, porque aun vosotros en este tiempo no crees y lo crees como historia el que Yo calmé al mar, calmé al viento, en que Yo tengo autoridad, tenia y tengo autoridad sobre ello, porque aquello no es mayor que Yo, tampoco es en vosotros, pero vosotros no lo crees y por eso no puedes hacerlo. Vosotros crees, vosotros crees en no poder hacerlo y no lo haces, vosotros haceis aquello. En verdad porque levanté a mis hermanos muertos, porque pude volverlos a la vida, pero en verdad te digo, cuando no eres terrestre, entonces conoces de vosotros SERES, solo puedes traerlo otra vez, puedes encaminarlo, puedes bautizarlo de nuevo y hacer que nazca otra vez.

Así mi amada humanidad vio todo esto que Yo os hice en este mundo. Pero solo fue para decirte que esto y más cosas puedes hacer vosotros, así os lo dije y así os lo digo, solo para abrir los ojos del hombre, de la criatura humana que vosotros puedes hacer todo tal y como lo estás haciendo, porque eres vosotros el que lo hace, ¿quién más?, ¿no eres vosotros Dios, el Dios de ti, el Dios de tus creaciones?, ¿no eres vosotros el que antepones lo que no quieres o lo que quieres? Pues eres vosotros, mis bien amados.

Benditos sean todos, bendita mi humanidad la cual deseo para ellos el arrepentimiento para que entren en la vida de una evolución conscientes, comiencen a rectificar, comiencen a modelar las cosas hechas ya correctamente. He aquí mis bien amados, váyanse en paz, pero váyanse en paz de

verdad y Yo que estoy en lo más profundo de vosotros lo sabré, como lo he sabido de vosotros y lo seguiré sabiendo. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.